

REKAPITULASI DATA KERJASAMA DALAM NEGERI /LUAR NEGERI
(KEMENTERIAN/PEMDA PROPINSI/KABUPATEN/KOTA/LSM/SWASTA/PT/INST LAIN)
TAHUN 2017

No./ Tahun	Judul Kerjasama	Unit Pelaksana	Nama Mitra Kerjasama	Alamat Mitra Kerjasama	Contact Person	Jangka Waktu	Status Kerjasama	Nilai Kontrak Kerjasama (Rp)	Kontribusi Badan Litbang (Rp)	Kontribusi Mitra Kerjasama	Hasil Penting					Deskripsi perkembangan/capaian kegiatan
											Jurnal	Publikasi Ilmiah lainnya	Prototype	HAKI	Lainnya	
1./2017	Pengembangan Tanaman Industri dan Penyegar di Kabupaten Wonosobo	Balitri	Dinas Pangan, Pertanian, dan Perikanan Kabupaten Wonosobo	Jalan Sukarno Hatta No.3, Wonosobo	Dr. Budi Martono	4 Agustus 2017 – 4 Agustus 2018	Berjalan								Varietas unggul Teh Tambi 1 dan Tambi 2	Salah satu kerja sama adalah pelepasan teh Tambi 1 dan Tambi 2 yang dilakukan bersama-sama dengan PT Tambi. Kedua varietas tersebut telah lulus dalam sidang pelepasan varietas tanaman perkebunan semester II tahun 2017. Selain itu, dalam rangka pengembangan teh rakyat di Wonosobo, Dinas Pertanian Wonosobo bekerja sama dengan OISCA dan Balittri
2./2017	Penyediaan Bibit Cabai dan Pendampingan Inovasi Teknologi Pertanian	Balitri	Kecamatan Parungkuda	Jl. Siliwangi No. 58 Parungkuda, Sukabumi	Dr. Samsudin	Maret s.d Desember 2017	Selesai								Meningkatkan kualitas dan kuantitas pangan, serta gizi keluarga melalui penyediaan bibit cabai untuk optimalisasi pemanfaatan pekarangan	Bibit cabai telah didistribusikan dan dilakukan pendampingan, pengawalan, serta monitoring dan evaluasi dalam proses pengembangan dan implementasi inovasi teknologi pertanian khususnya budi daya cabai di lahan pekarangan kepada pihak penerima bantuan
3./2017	Penyediaan Bibit Cabai dan Pendampingan Inovasi Teknologi Pertanian	Balitri	Kantor Kementerian Agama Kabupaten Sukabumi	Jl. Pelabuhan II Km. 6 No. 302 Lembursitu, Sukabumi	Dr. Samsudin	Maret s.d Desember 2017	Selesai								Meningkatkan kualitas dan kuantitas pangan, serta gizi keluarga melalui penyediaan bibit cabai untuk optimalisasi pemanfaatan pekarangan	Bibit cabai telah didistribusikan dan dilakukan pendampingan, pengawalan, serta monitoring dan evaluasi dalam proses pengembangan dan implementasi inovasi teknologi pertanian khususnya budi daya cabai di lahan pekarangan kepada pihak penerima bantuan
4./2017	Penyediaan Bibit Cabai dan Pendampingan Inovasi Teknologi Pertanian	Balitri	Persatuan Istri Tentara (PERSIT) Komando Distrik Militer 0607 Kota Sukabumi	Jl. RA Kosasih No. 28 No. 28 Sukabumi	Dr. Samsudin	Maret s.d Desember 2017	Selesai								Meningkatkan kualitas dan kuantitas pangan, serta gizi keluarga melalui penyediaan bibit cabai untuk optimalisasi pemanfaatan pekarangan	Bibit cabai telah didistribusikan dan dilakukan pendampingan, pengawalan, serta monitoring dan evaluasi dalam proses pengembangan dan implementasi inovasi teknologi pertanian khususnya budi daya cabai di lahan pekarangan kepada pihak penerima bantuan
5./2017	Penelitian dan Pelepasan Varietas Unggul Tanaman Industri dan Penyegar	Balitri	Fakultas Pertanian Universitas Gadjah Mada	Bulaksumur, Yogyakarta	Syafaruddin, Ph.D	November 2017 s.d November 2020	Berjalan									Dilaksanakan penelitian dan pengamatan untuk mendapatkan data-data yang diperlukan untuk pelepasan varietas unggul tanaman industri dan penyegar, terutama Teh dan Kakao